

LANDTAGSWAHL am 14. März 2021

VG Ulmen: Knapp 30% der Wähler haben bereits Briefwahl beantragt

Bereits in den ersten Wochen nach dem Versand der Wahlberechtigungen gab es in der Verbandsgemeinde Ulmen ein hohes Aufkommen an Briefwahlanträgen.

Stand Mittwoch, 17.02.2021 - 8.00 Uhr meldet das Bürgerbüro der Verbandsgemeindeverwaltung Ulmen bereits 2.560 Anträge - deutlich mehr als bei der letzten Landtagswahl, wo ca. 1.400 der 8.632 Wahlberechtigten Gebrauch von Ihrem Recht auf Briefwahl gemacht haben.

"Wir sind froh, dass sich aufgrund der aktuellen Lage viele Bürgerinnen und Bürger in der Verantwortung sehen, die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer in den Wahllokalen zu schützen und durch den Antrag auf Briefwahl Ihren Teil dazu beitragen, die Ansteckungsgefahr zu mindern. Doch durch ein detailliertes Hygienekonzept versuchen wir auch vor Ort das Infektionsrisiko bestmöglich auszuschließen.", so Alfred Steimers.



Weitere Hinweise und Informationen zum Thema "Landtagswahlen" finden Sie immer aktuell auf www.ulmen.de